

AMNESTY INTERNATIONAL
A ENTAMÉ HIER SA VISITE EN
ALGÉRIE

**LA KABYLIE, LES DISPARUS ET
LES VICTIMES DU TERRORISME
AU MENU**

●● Une délégation d'Amnesty International se trouve actuellement dans notre pays pour un séjour de deux semaines. Entouré d'une discrétion absolue, cette visite est consacrée, comme à l'accoutumée, à l'examen de la situation des droits de l'Homme en Algérie. Au programme de cette ONG, plusieurs consultations avec divers représentants de la société civile, dont les familles des disparus et les victimes du terrorisme. La délégation doit également se rendre en Kabylie pour rencontrer des représentants du mouvement citoyen ainsi que les victimes du Printemps noir. Il y a fort à parier que les délégués d'AI vont se rendre en prison pour rencontrer les détenus des archs. Enfin, une rencontre est

LIBERTE 17/02/2006